

Bielertagblatt

Mittwoch 12.04.2023

AZ 2500 Biel
Nr. 84 | 141. Jahrgang
Fr. 4.30

www.ajour.ch

Im Zentrum wird es teuer
Verdichtetes Bauen wird gefördert. Das bekommen Hausbesitzer zu spüren. Auch im Zentrum von Lyss.

Seite 4

Ein Fenchel gewinnt
«Himmelwärts» heisst die Fotografie von Marcel Iff. Die BT-Jury hat sein Werk zum Bild des Jahres erkoren.

Seite 7

Die Blutsauger kommen
Die Zeckensaison steht bevor. Ist es wirklich schlimm, wenn der Kopf des Blutsaugers stecken bleibt?

Seite 28

Tanzende Wirbelwinde



Bild: Nik Egger

Die Konzentration ist da, die richtige Bewegung sitzt auch schon bald: Die Kinder vom Schulhaus Walkermatte entdecken das Tanzen von einer anderen Seite. Für das Tanzfest am 12. und 13. Mai in Biel wollen sie gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern aus der ganzen Region eine Choreografie erlernen. Was für die einen Kinder befreiend wirkt, fällt anderen nicht ganz so leicht. **Seite 3**

Nach Öl gebohrt und Gas gefunden

Herrnigen Die kürzliche geothermische Suche nach warmem Wasser für das Nationale Sportzentrum in Magglingen hat die Erinnerung an eine Bodenuntersuchung bei Herrnigen geweckt. Dort war 1982 eine der Sondierbohrungen für Öl in der Schweiz erfolgt. Auf diese Weise hatte man die Abhängigkeit von den arabischen Ländern mindern wollen. Öl war damals zwar keines gefunden worden, dafür etwas anderes, was man heute sogar besser brauchen kann: Gas. Ob jetzt wieder gebohrt wird? (bk) **Seite 2**

Umstrittenes Wandbild kommt ins Museum

Bern Das Wandbild im Berner Schulhaus Wylergut befeuert seit Jahren die Rassismusdebatte. Aktivisten hatten gar Teile des Kunstwerkes aus dem Jahr 1949 übermalt, weil dort der Buchstabe N mit einem dunkelhäutigen Menschen illustriert worden war. Jetzt hat die Berner Stadtregerung entschieden: Das Kunstwerk zügelt vom Schulhaus ins Historische Museum. Bei dieser Gelegenheit könnten auch die Schäden wieder behoben werden. (maz) **Seite 12**

Die Linke ist wütend auf den Bundesrat

CS-Übernahme Die Wogen sind noch längst nicht geglättet, die Wut noch nicht verraucht. Gestern bekam das auch der Bundesrat zu hören: von den linken Mitgliedern des Parlamentes. Die Regierung habe zu spät und dann falsch gehandelt, war der häufigste Vorwurf. Finanzministerin Karin Keller-Sutter verteidigte den umstrittenen Deal. Das CS-Debakel hat auch SVP-Doyen Christoph Blocher aufs politische Parkett zurückkatapultiert: Er regt eine Volksinitiative an. (dst) **Seiten 22/23**

Finalspiele EHC Biel: Im Onlinehandel kosten die Tickets bereits das Sechsfache

Die Billetts für die ersten beiden Playoff-Finalpartien in Biel gingen innert Minuten weg. Wenig später tauchten überbeuerte Angebote auf. Klub und Fans sind verärgert. **Seite 15**

Übersicht

Lyss Die Kultur-Tour gibt es seit 2010. Dieses Jahr muss der Lysser Kleinkunstevent aber pausieren. Es fehlt an Personal. **Seite 6**

Immobilienmarkt Die Wirtschaft leidet unter der Bankenkrise und der Inflation. Wie steht es um den regionalen Immobilienmarkt? **Seite 9**